

Septiembre 29 de 2018.

Mi voto no es un cheque en blanco 019

Una golondrina no hace verano pero un verano tiene muchas golondrinas.

¿Y yo que pensé que en que los nuevos legisladores habían entendido que al Congreso se iba a trabajar? Vaya chistecito, en la misma línea de este gobierno de triste recuerdo y peor historia. Los panistas siguen igual de rastreros y pendencieros. Y para colmo la señora Galvez con su lamentable lenguaje, tratando de defender lo indefendible, como toda panista, traidora y mentirosa, dice que bastante tuvo el “senador” con ese linchamiento, que estuvo fuerte, que se le hace suficiente castigo por sus devaneos y bromitas de mal gusto. Pues si ese es el caso ahora entiendo el trato a Padrés, a los Duarte y a toda la caterva de rateros y defraudadores del país. Para los panistas, según su dicho, debe ser bastante con el linchamiento mediático que se ha hecho de esos “pobres ingenuos” para que todavía nosotros, los afectados y defraudados, pidamos que regresen lo robado y se les castigue como a cualquier ciudadano. Para ella es suficiente con que pidan disculpas (ojo, no que las den sino que las pidan) para que no se les castigue, para que no se les toque ni con el pétalo de un descuento por el tiempo perdido en su trabajo al andar chacoteando, ni con algún tipo de remuneración por el daño moral causado a la ciudadana. O sea que su cinismo es institucional, el mismo que instituyó Fernández de Cevallos de lamentable recuerdo.

Con estas actitudes es imposible creer que los cínicos e impunes exgobernadores, ladrones y defraudadores, sean merecedores de castigos EJEMPLARES DE TAL FORMA QUE SE INHIBA EL DELITO, POR EL CONTRARIO HABRÁ MUCHOS QUE POR PASAR MENOS DE SEIS AÑOS EN LA CÁRCEL, UNA CÁRCEL QUE ESTARÁ A MODO DE NO PADECER NI PENAS NI TRABAJOS, PODRÁN QUEDARSE CON ALGUNOS MILES DE MILLONES DE PESOS EN PROPIEDADES Y EMPRESAS.

Porque de acuerdo con las expresiones del PAN y sus disculpas, basta con pedir perdón y ya. Así mismo la Procuraduría General de la República (PGR) se congratula del ridículo que hace al lograr que un exgobernador tenga una pena de nueve años de cárcel, con posible reducción por buena conducta, y menos de 60 000 pesos de multa por un desfalco de más de 3000 millones. Solo falta preguntarle a Javo Duarte ¿Y tu paleta de qué la quieres “papá”?

Ya con esa detención la PGR ha quedado más que satisfecha, orgullosa de ser la inútil torpe ineficiente y corrupta institución que no sabe más que cobrar del erarios, PORQUE DE JUSTICIA NO TIENE NI IDEA, ES MÁS, CREO QUE

ESTARÍA DISPUESTA A CEDER SUS INGRESOS CON TAL DE QUE LOS LADRONES NO SE PRESENTEN PARA NO TENER QUE TRABAJAR. PORQUE SON MISERABLES Y HOLGAZANES. ESA ES LA "GOLONDRINA" DUARTE QUE QUIEREN HACER VER COMO UN VERANO DE GOBIERNO, PERO ESTE GOBIERNO TIENE TANTAS GOLONDRINAS (MÁS BIEN ZOPILOTES DISFRAZADOS DE GOLONDRINAS, Y QUE ME DISCULPEN LOS ZOPILOTES) QUE LOS CIELOS NO SE VEN. CORRUPTOS HASTA LA MEDULA DE SU INSTITUCIÓN QUE LO MEJOR QUE PUDIERAN HACER ES RENUNCIAR POR INEFICIENTES.

Ahora entiendo por qué el PAN acepto, al menos su cúpula, un candidato a la presidencia con una historia tan oscura y truculenta. Un ser que demostró que haría lo que fuera necesario, sin ética ni moral, para que sus enemigos políticos, que no los vio como adversarios, quedaran fuera de la contienda.

Si a los morenistas, como Monreal, les he criticado su acuerdo con Velasco y su retroceso político, a los panistas les he de seguir criticando su falta de sensibilidad social, y sobre todo su falta de congruencia con los principios de su partido que se había caracterizado por ser una oposición respetada. Hoy son una oposición rastrera que permite que sus representantes hagan lo que quieran con toda impunidad.

Tenemos tantos ejemplos de las actuaciones de los funcionarios públicos en contra de quienes menos tienen, que con sanciones que nunca sabemos si se cumplen o no, como pasó con Elba dizque en prisión, nunca tienen sanciones de trabajo real que la sociedad pueda constatar que son castigados. Por ejemplo a este señor que propicio un daño moral, debería pagarle al menos un año de estudios o un curso de idiomas completo, digo algo que se vea que sí es un castigo ¿o no?

Hasta aquí por hoy un abrazo y hasta siempre seguimos en la lucha.

mml.29.09.2018.